



Ministério da Educação
Instituto Federal do Espírito Santo

ATA DA 1ª REUNIÃO DO NÚCLEO DE ARTE E CULTURA DO IFES CAMPUS ITAPINA

21 de julho de 2020

Aos 21 dias do mês de julho de 2020, as 15h, o Núcleo de Arte e Cultura do Campus Itapina se reuniu de forma não-presencial. Estiveram presentes os seguintes membros, Henrique Ferreira de Assis, Rosinei Ronconi Vieiras, André Felipe de Souza da Silva, Letícia Rocha Frigini, Daniel Louzada Casteluber, Bruno Kapitsyki Barbieri, Dayane Santos de Souza, Raquelli Natale, Eduarda Rafaela, Gabriela Gomes e Karla Percília. A reunião tem início com o coordenador Henrique saudando os participantes da reunião e comentando que irá fazer uma apresentação da pauta e fica aberta a palavra para todos a qualquer momento. Apresenta, por meio de slides, o FestLual 2020, que será realizado de forma virtual. Pede para o grupo ajudar na divulgação e comenta também sobre a necessidade de pedir patrocínio para premiar os vencedores. O cronograma do Festival é apresentado para o grupo. No momento, a professora Dayane reforça a necessidade de todos ajudarem na divulgação. O coordenador pergunta ao grupo sobre possíveis nomes para fazer a apresentação do FestLual e sugeriu o nome do professor George. O servidor Bruno também sugeriu o nome da servidora Izabel. O aluno André Felipe sugeriu os nomes dos professores Cláudio Valbuza ou Filício Mulinari. Nesse momento, o servidor Bruno observou que será preciso mais de uma pessoa para organizar a apresentação e sugeriu a formação de um pequeno grupo para ajudar na live e fazer a mediação. Henrique lembrou que será preciso montar a banca de jurados. A professora Raquelli comentou que seria interessante chamar um aluno para ajudar na mediação da apresentação junto com o professor. A professora Dayane lembrou que o apresentador principal tem que ser do Ifes pelo fato da conta no Instagram ser do Campus. Ela observou também que o Instagram tem a limitação de 1 hora apenas. Raquelli pediu a fala e comentou que o campus Colatina vai fazer (ou fez) pelo Youtube e perguntou se também podemos fazer por esse canal. O servidor Bruno, no entanto, lembrou que sendo vários locais diferentes, ficaria mais difícil fazer, pelo motivo de ter que entrar e sair da conexão, para dar a vez ao outro e isso dificultaria o processo. Dayane lembrou que, pelo fato do edital já estar no ar, não seria prudente mudar. Bruno lembrou, também, que se for chamar aluno para apresentar, ele terá que estar junto com o professor no estúdio onde será realizada a transmissão. Dayane levantou a importância de se estarem atentos ao tempo de uma hora. O coordenador Henrique observou que, até o momento, tem poucas inscrições feitas e lembrou que os alunos podem pedir uma sala ao Campus para fazerem suas gravações. O aluno André observou que, após a divulgação da premiação, acredita que as inscrições aumentarão. Henrique comentou que a escola não pode ajudar no que tange a premiações e

pede para o servidor Bruno explicar melhor essa questão. Bruno inicia a fala explicando que a escola não pode fornecer valores, mas pode ajudar de outra forma, [nesse momento a conexão do servidor cai]. Dayane toma a fala e comenta a possibilidade de se fazer uma “vaquinha” para ajudar na arrecadação para a premiação. Bruno retoma a conexão perguntando quais são as categorias que seriam premiadas. Henrique explicou que são: autoral e não autoral. O aluno André pede para explicarem novamente como será a apresentação. Bruno explicou que existem duas possibilidades: uma o aluno terá que estar junto com o professor, no mesmo cenário e, a outra, cada um em sua casa, fazendo as entradas/conexões separadamente. No entanto, observou que, tecnicamente, seria melhor professor e aluno estarem juntos no mesmo cenário/estúdio. Nesse momento, André sugeriu o nome do professor Filício para fazer a apresentação. Dayane lembrou que ficaria complicado a aproximação física por conta do deslocamento e isolamento, mas se ocorrer, deveria ser no Ifes (campus Itapina) por conta do suporte técnico. Bruno observou que, tomando os devidos cuidados de segurança, com uso máscara e respeitando o distanciamento, pode ser realizado e será muito melhor, professor e aluno estarem no mesmo espaço de apresentação, ressaltando que vai dar certo. Henrique perguntou se haveria possibilidade, caso necessite, da escola arcar com o deslocamento do aluno até o Campus. O servidor Bruno afirma que sim. Nesse momento, André reforça novamente a sugestão do nome do professor Filício para realizar a apresentação. Os membros, Dayane e Henrique concordam verbalmente. Henrique mencionou que vai entrar em contato com o professor Filício. A aluna Gabriela, também, sugeriu o nome da aluna “Duda” para ajudar na apresentação juntamente com o professor. A professora Dayane pede um segundo nome de aluno caso a aluna não possa. André comentou que, caso o professor Filício aceite, ele (André), se dispõe a ajudar na apresentação do FestLual, lembrando que eles (Filício e André) tem maior facilidade de se encontrarem por residirem mais próximos, e que, a aluna Eduarda poderia ajudar na mediação durante a apresentação do Festival. Henrique continua a apresentação mostrando uma emenda parlamentar que pode ser captada por meio de submissão de uma proposta que foi cadastrada. Foram apresentados também o cronograma de quando serão feitos os testes das apresentações do Festival. Henrique retoma a pergunta sobre os jurados e, nesse momento, são sugeridos alguns nomes: Robson Almeida, Fabíola, Marcelo Durão, Carla Rejane, alguém da banda de Baixo Guandu, a mãe da aluna Maria Eduarda e o pai da aluna Gilmara. Henrique comentou que irá fazer contato com alguns desses nomes e depois dará uma resposta ao grupo. O coordenador continuou apresentando os projetos submetidos: cineagro, projeto de extensão. Dayane lembrou que já foram solicitados materiais de escritório para a sala do NAC. Henrique comentou sobre o convite da servidora Elisângela sobre fazer um Arraiá em parceria com o Neabi e sugeriu que Dayane e Karla, que fazem parte dos dois núcleos, discutam melhor essa proposta do Arraiá com o Neabi, e o Nac irá contribuir. Por fim, foi apresentada, pelo coordenador Henrique, uma sugestão de reuniões ordinárias uma vez por mês, sendo toda 2ª quarta-feira. Todos concordaram e deu-se por encerrada a reunião as 17:40 minutos, aproximadamente.